

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **27 (1956)**

Heft 2

PDF erstellt am: **17.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PJ4

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXVIIe ANNÉE

Paraît une fois par mois

No 2. Février 1956

SOMMAIRE

- Les problèmes de l'économie publique dans notre pays
- Dampfreux et son église
- Marché du travail
- Chronique économique

Les problèmes de l'économie publique dans notre pays

Conférence de M. le Conseiller d'Etat R. Gnägi sous les auspices
de l'ADIJ, Moutier, 14 janvier 1956

Monsieur le président,
Messieurs,

Permettez-moi avant tout de vous remercier bien cordialement de m'avoir donné l'occasion, en ma qualité de Directeur de l'économie publique, de faire, au sein de votre organisation, un exposé sur des problèmes économiques.

Je tiens à vous apporter le salut de ma Direction et à vous assurer d'emblée que les problèmes de l'économie jurassienne font constamment l'objet d'un examen attentif de notre part.

Nous avons, pour autant que cela soit nécessaire, pleine compréhension pour la situation particulière, dans laquelle vous vous trouvez.

Tout comme moi, vous n'ignorez pas que les problèmes économiques ont pris, au cours de ces dernières années, une telle envergure et s'enchaînent si étroitement que la position des organisations économiques, grâce à cet état de fait, a gagné en importance.

On peut déplorer que la politique ait pris un aspect assez économique et même s'en irriter, mais on ne peut rien changer à cet état de choses dicté par les circonstances.

Il s'agit de répartir clairement les tâches et de considérer les organisations économiques comme étant les représentants de l'économie au service de la politique.